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前回の例会 

 2023年 4月 7日(金)第 1991回 
卓 話 「 野球のはなし 」 

卓話者  中川 澄 会員 

今週の歌 「君が代」「 奉仕の理想 」 

      「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・奥様誕生祝い(4月度)  

坂田兼則会員  城岡陽志会員 

三上美江様   池永智恵子様 

〇結婚記念祝い(4月度） 

北村勝博会員  嶽盛和三会員 

笹山悦夫会員 

◆ロータリー財団表彰 

 國井 豊会員･･･ポール・ハリス・フェロー⑥ 

 綿谷伸一会員･･･ポール・ハリス・フェロー③ 

 鶴 啓之会員･･･ポール・ハリス・フェロー① 

 

 

 

3 

 

 

 

 

    

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

2023年 4月 14日 第 1991号 

 

 2023年 4月 14日(金)第 1992回 

卓 話 

「ヴァイオリンと声楽とピアノによる 

トリオコンサート」 

卓話者 ヴァイオリン 小笠原優子様 

ソプラノ   有田輝子様 

ピアノ    西川ひかり様 

紹介者：辰 正博 会員 

今週の歌 「四つのテスト」「おぼろ月夜」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇皆出席表彰（４月度） 

  中川 澄会員（第１３回）  

2022-23年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 イマジン ロータリー」 

  国際ロータリー会長 ジェニファーE・ジョーンズ（カナダ・ウインザーローズランドRC） 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 森本芳宣 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/morimoto/  

E-mail ： morimoto@rid2640g.com 

会長：塩見 守  幹事：澤井久和  広報委員長：池田茂雄  編集者：𠮷村博勝 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10月 8日 

 2023年 4月 21日(金)第 1993回 

卓 話 「堺幕府と戦国 三好一族」 

卓話者  元 堺博物館学芸員 吉田 豊 様 

紹介者  三上 尚嘉 会員 

本日の例会 

 

時間 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜4月7日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            28名 
出席会員           20名 
欠席会員                      8名 

    ゲスト                        0名 
    ビジター                      0名 

今週の歌「おぼろ月夜」 

菜の花畠に 入り日薄れ 

見わたす山の端 霞ふかし 

春風そよふく 空を見れば 

夕月かかりて におい淡し 
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 「 野球のはなし 」 

 中川 澄 会員  

 

私は熱心な阪神タイガースファ

ンです。 

阪神ファンになったきっかけは、

大変ありがちですが、父親の影響

です。私の実家は徳島県南部にあ

り、かつての阪神の春季キャンプ地、高知県安

芸市とさほど離れていません。阪神ファンであ

る父は、野球のルールもろくに知らない小学生

の私と弟を連れて、知り合いの運転する軽自動

車に乗せて、安芸市まで阪神のキャンプを見に

行きました。さきほど調べたところ、私の実家

から安芸市まで 90 キロ近くあります。海沿いの

曲がりくねった道を小さな車で走るので、大変

安定性が悪い。三半規管が発達していない子ど

もたちは、車酔いしてげえげえ吐きながらキャ

ンプ地へ連れていかれました。今と違ってファ

ンサービスが少なく、閑散としたグラウンドの

外で選手が動くのをぼーっと見ていた記憶があ

ります。先日、弟と話した時、「田淵がおった」

と聞きましたが、誰がいたかも覚えていません。

そんな調子だったからか、私は1回しか行った記

憶がないのですが、弟は3回くらいは連れて行っ

てもらったそうです。 

こうして、私は、幼少期は阪神ファンとしては

覚醒せず主に高校野球の応援をして過ごしまし

た。なお、私の小学生時代は徳島県立池田高校

の全盛期で、徳島県内の小学生、中学生の過半

数が池田高校の校歌を歌えたのではないかと思

います。 

 私は1人暮らしをしていた高校時代、大学時代

とテレビを持っていなかったので、有名なバッ

クスクリーン3連発も、阪神が日本一になったこ

とも、その後長い暗黒時代に入ったことも、デ

ータとしてしか知りません。 

司法試験に合格し、３３歳にしてようやくテレ

ビを手に入れたため、試合中継を見るようにな

りました。タイミングよく星野さんが阪神の監

督になりチームが強くなり始めた時期でした。

そして、阪神は、私が弁護士になった直後にリ

ーグ優勝を果たしました。広島出張に行く新幹

線の駅で優勝記念の雑誌を買いあさった記憶が

あります。 

しかし、当時、私は駆け出しの勤務弁護士で、

家でナイター中継を見る時間の余裕もなく、事

務所で仕事をしながらヤフーの一球速報で試合

の流れをチェックするだけになり、そうこうし

ている間に阪神がまた弱くなってしまったため、

私の阪神熱は一時低下していました。 

 2020年1月、私は独立開業し、たまたま来てく

れた事務員さんが古参の熱心な阪神ファンでし

た。それで、独立の翌年から甲子園の年間シー

トを契約することになりました。 

当初、年間シートの仕組みもよくわかっており

ませんでしたが、聞くところによると、甲子園

の年間シートは、古くからの契約者が優遇され、

その方たちが同じ席を契約したり、あるいはよ

り良い席を確保したりするのを待ってから、新

参者に残った席を開放するようです。そのため、

ベンチに近い席やホームベースに近い席は、何

年も契約を継続しなければ確保できないようで

す。 

甲子園の年間シートは、年間６０試合程度の甲

子園で行われる阪神主催試合の座席が確保でき

るのですが、そんなにしょっちゅう試合を見に

行くわけにもいかないので、自分では月に１回

か2回しか行かず、あとはお世話になった方や事

務員さんに差し上げています。 

 今年は、事務所初の試みとして、事務所旅行

で阪神の春季キャンプを見に沖縄に行ってきま

した。選手と同じホテルに泊まったところ、ホ

テルのロビーで選手を間近に見ることができ、

大変楽しかったです。 

 好きなものができるというのは生活に張りが

できて大変良いことだと思います。野球でも、

他のスポーツでも、女優さんでも、何でもよい

ので、ぜひ、好きなもの、応援したい人をたく

さん見つけてください。 

 

 

 

 

卓 話 

 

時間 
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会長 塩見 守 

 

先日は、春の親睦家族旅行にた

くさんの会員、会員家族、ファミ

リー会員、ゲストの方々にご参加

をいただきまして、楽しい一日を

過ごすことができました。朝の早

い集合時間でしたが、天候にも恵まれて気持ち

よく淡路島の魅力を堪能させていただきました。

親睦委員会の皆様ありがとうございました。特

に中田親睦副委員長には、事前準備から当日の

引率までご尽力下さり、誠にありがとうござい

ます。残念ながら当日参加できませんでした会

員の皆様には、私からのお土産を用意させてい

ただいておりますので、お持ち帰りください。

さて、本日は早くも4月に入ったということで、

新年度にちなんだお話をさせていただきます。4

月1日から改正道路交通法が施行されました。自

転車利用者のヘルメット着用が全年齢で義務化

になり、従来は対象が 13 歳未満でしたが拡大さ

れました。罰則規定のない「努力義務」ですが、

ヘルメット着用の有無で事故の致死率は大きく

変わるため、着用率向上は急務でした。スポー

ツタイプの自転車愛好家は以前からヘルメット

を着用する傾向が強いのですが、通勤や近場へ

の買い物といった日常的に自転車を利用する

「街乗り」利用者は着用率が低い傾向にありま

す。短時間利用であることに加え、髪型が乱れ

ることや荷物が増えるといった理由も影響して

いるとみられています。そこで「安全もおしゃ

れも」ということで、マットな質感で落ち着い

た色合いの商品などが開発されるようになりま

した。特に一見普通の帽子のように見えるタイ

プは普段着にも合わせやすいファッショナブル

さで、注目が高まっています。車のシートベル

トのように、自転車に乗る際は頭部を保護する

のは当たり前という意識を浸透させることが大

切なようです。例えばラグビーのヘッドギアと

帽子を組み合わせたようなものでもいいので、

まず着けることへの抵抗感をなくしていくのが

普及率向上につながるのではないでしょうか。 

 

 

囲碁大会準備委員会 

「第 10回子ども囲碁フェスタ・堺」協賛金ご

協力のお願い」 

囲碁大会準備委員  坂田 兼則 

 

毎年恒例となっております「子

ども囲碁フェスタ・堺」も、コロ

ナの影響で3年ぶりとなり今年で記

念すべき 10回目を迎えます。 

つきましては、会員の皆様には囲

碁フェスタ当日の運営に加え、毎回お願いして

おります協賛金のご協力を例会（4月21日）でご

集金させていただきたく、どうぞよろしくお願

いいたします。 

（囲碁フェスタ冊子中 全会員の皆様の名刺広告

を掲載しています） 

  ◆協賛金ご集金：4月21日例会にて 

     協賛金額 10,000円 

    （お休みの方は後日お願いいたします。）  

  ◆「第 10回子ども囲碁フェスタ・堺」 

   日 時 ： 2023年 5月 21日（日） 

   集合時間： 10時 

   場 所 ： サンスクエア堺・Ａ棟２階 

   尚 5月 19日(金)例会は 5月 21日(日) 

「第 10回子ども囲碁フェスタ・堺」に例会 

変更します。 

 

社会奉仕委員会  

「春の交通安全キャンペーンご参加のお願い」 

          社会奉仕委員長 平野 祥之 

 

コロナ禍で長らく中止されていま

した交通安全キャンペーンが、下記

の通り開催されると案内をいただき

ました。 

お忙しいとは存じますが、会員の皆様は万障

繰り合わせの上、ご参加頂き、啓発活動にご協

力いただきます様お願いいたします。 

        記 

日時：令和 5年5月 13日（土） 

10：30～12：00 

会長の時間 委員会報告 
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「泉陽高校ダンス部」「白バイ・ｻｲﾄ゙ ｶー 付」   

「堺太鼓」「ゆるキャラ“堺まもる”」も登場 

場所：Minaさかい 堺市市民交流広場 

（堺市役所前） 

※ジャンパー・帽子 着用お願い致します。        

(メイクアップになります！) 

 

 

 

（１）配布物 

・週報 

・「第10回子ども囲碁フェスタ・堺」協賛金 

ご協力のお願い」 

・左田岬ふるさとウオーク チラシ 

 

（２）2023-2024年度のための 

地区研修・協議会のご案内 

  標記の件、下記の通り開催されます。 

ご出席の次年度委員会委員長は宜しくお願いい

たします。 

   記 

1.日 時 2023年4月 16日(日) 

 登録受付  9：30 ～  

 開 会  10：00 ～（昼食付） 

 閉 会   17：00  （予定）                 

2、場 所 国立大学法人 和歌山大学  

 〒640-8510 和歌山県和歌山市栄谷 930  

Tel ：073-457-7007 

3、登録〆切  4月 6日（木）  

4、当日緊急連絡先  

次年度地区代表幹事 久保忠生（くぼ ただお） 

携帯 TEL 080-5712-3361 

＊地区研修・協議会用冊子をご持参ください。 

  

 

 

4月 1日（土）春の親睦家族旅行にて、ファミ

リー会員の松岡史子様よりニコニコをいただき

ました。 

 

（50音順） 

國井 豊会員 先週の家族会に参加できずすみ

ませんでした。お土産を頂きあ

りがとうございました。 

塩見 守会員 先週の親睦家族旅行ご参加あり

がとうございました。 

       中川会員の卓話楽しみにしてお

ります。 

笹山悦夫会員 結婚記念を祝っていただきあり

がとうございました。 

嶽盛和三会員 先日春の家族旅行中田さんあり

がとうございました。楽しく過

ごさせていただきました。 

中川先生卓話楽しみにしておりま

す。 

鶴 啓之会員 中川会員、今日の卓話は「アレ」

の話でしょ。たいへん楽しみに

しています。 

中田 学会員 吉村会員、霧馬山関の優勝お目

出とうございます。何かと物入

りですね。 

那須宗弘会員 春の親睦家族旅行を親睦委員長

が欠席し誠に申し訳ございませ

んでした。 

畑中一辰会員 親睦家族旅行のお土産ありがと 

うございます。 

中川さん野球の卓話楽しみです。 

田口さん互輪会代打ありがとう 

ございます。 

𠮷村博勝会員 新関脇霧馬山が優勝決定戦で、 

小結 大栄翔を突き落とし初優勝 

を果たしました。来場所 10勝す 

れば大関取りです。 

綿谷伸一会員 親睦旅行欠席、残念でした。 

お土産ありがとうございます。 

  合計 ５１，０００円 

 

 

 

     第１０回 定例理事会 

2022-23年度理事会構成メンバー   

塩見、笹山、畑中、澤井、池田、那須、永富、   

平野、池永、中川、綿谷、中田 

（会計監事：坂田）    

日時：２０２３年４月７日（金）例会後  

場所：南海グリル 天兆閣別館 4F 「ローズ」 

議案 

１．3月度堺７ＲＣ連絡会について－報告 

２．準会員候補者について  

 ・山ノ内 修一 準会員  

 ・藤永 誉 準会員    －承認  

 

SAA報告 

幹事報告 

その他 
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堺７ＲＣ連絡会議事録 

日時：2023 年 3 月 9 日（木）14：30～ 

場所：ホテルアゴーラリージェンシー大阪堺  

２階「ラ・プリマ」 

ホスト：堺おおいずみロータリークラブ 

＜堺７ＲＣ合同フォーラム委員会＞  

案件： 

①堺7RC合同フォーラムにて、事務局受付業務に 

係る食事券発行について（堺 RC） 

 3,000円×6名 （別紙見積書） － 承認 

②座席の変更は堺東 RCへ報告。 

③ディスカッションリーダーは座席表の左上、 

書記はリーダーの左席の方。 

④合同フォーラムの費用の過不足は新春合同例 

会の口座で調整する。 

⑤会員数の増減・社会奉仕事業の各資料を事前 

に担当のクラブに報告する。 

⑥プログラムは各クラブで会員数を準備する。 

⑦ロータリーソングの音源は堺清陵 RCが準備す 

る。 

⑧合同フォーラム当日、例会用バッジを持参す 

る。 

＜堺７ＲＣ連絡会＞ 

案件： 

①互輪会について（堺おおいずみＲＣ） 

互輪会会則の変更は連絡会で可能とする。 

②ウクライナ及びトルコ等の支援について 

（堺おおいずみＲＣ） 

2640 地区で実行可能な方法を各クラブで話し

合う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
4月度会員・奥様誕生祝い代表 坂田兼則会員 

 例 会 風 景 

4月度結婚記念祝い 代表 嶽盛和三会員 

ロータリー財団表彰 
 國井 豊会員･･･ポール・ハリス・フェロー⑥ 

ロータリー財団表彰 
 綿谷伸一会員･･･ポール・ハリス・フェロー③ 

ロータリー財団表彰 
 鶴 啓之会員･･･ポール・ハリス・フェロー① 
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 2023年4月14日(金) 

♪ ヴァイオリンと声楽とピアノによるトリオコンサート ♬ 

ヴァイオリン 小笠原優子様 

相愛大学音楽学部卒業。相愛大学音楽学部専攻科修了後、プラハ音 楽

大学イヴァン・シュトラウス教授のもとで研鑽を積む。その後札幌交響

楽団1st.ヴァイオリン奏者として2年半在籍。 

また、ソリストとして宮城教育大学管弦楽団、宮城大学管弦楽団と共 

演。宗次ランチタイム名曲コンサートなど、室内楽コンサートにも多 

数出演している。 

第 44回全日本学生音楽コンクール大阪大会入選。日本第 9回 KOBE

国際学生音楽コンクール奨励賞、堺市新人演奏会優秀賞受賞。 

霧島国際音楽祭にてザハールブロン氏のマスタークラス受講。 

いしか わミュージックアカデミー、京都フランスアカデミーに参 

加。これまでに松本光世、小栗まち絵、工藤千博、岸邊百百雄、クシシ

ュトフ・ヤコヴィッチ、イヴァン・シュトラウスの各氏に師事。 

現在、関西、北陸、東海地方を中心にオーケストラの客演奏者として活動中。また後進指導の

他、堺市産業振興センター内のカフェ・メゾンドイリゼで行われるコンサート等のプロデュース

も行っている。小笠原優子ヴァイオリン教室音楽事務所主催。 

 

ソプラノ 有田輝子様 

相愛中学・相愛高校音楽科を経て、相愛大学音楽学部声楽学科卒 業。

高校・大学共に優秀者による卒業演奏会に出演。 

卒業後、関西歌劇団オペラ研修所で 3 年間学び、オペラ「愛の妙薬」ア

ディーナ役にてデビュー。 

その後、オペラ「フィガロの結婚」伯爵夫人役、「魔笛」パミーナ役、ダ

ーメ 1 役、「ラ・ボエーム」ミミ役にて出演。オペラの他、様々なコン

サートにソリストとして出演。 

第 40 回なにわ芸術祭新人奨励賞、第 23 回摂津音楽祭リトルカメリア

コンクール奨励賞を受賞。 

第40回イタリア声楽コンコルソ本選ファイナリスト。 

ヴォイストレーナー・声楽講師も行う。 

 

 

ピアノ 西川ひかり様 

大阪府立夕陽丘高等学校音楽科卒業。相愛大学ピアノ・アドヴァンス課

程を特別奨学生として首席で卒業、及び学長賞受賞。同大学大学院を修

了。平成27年度学内田口奨学生。平成29.30年度公益財団法人青山音

楽財団奨学生。 

第 71 回定期演奏会にてラヴェルのピアノ協奏曲を円光寺雅彦氏の指揮

で相愛オーケストラと共演。第 38 回日本ピアノ教育連盟主催ピアノ・

オーディション E部門全国大会で最優秀賞及び萩原和子賞、第 22回大

阪国際音楽コンクールアンサンブル部門にて第 1 位及びジャーナリスト

賞、第 9 回あおによし音楽コンクール優秀共演者賞受賞。これまでに加

藤洋子、丸井理恵、星裕子、下田幸二、稲垣聡の各氏に師事。 

現在、関西を中心にソロだけでなく伴奏や室内楽での共演ピアニストと

しても活動中。 


